

---

# 1.º de Mayo, el principio de una gran respuesta unitaria

*El próximo 1.º de Mayo, los trabajadores españoles coincidiremos con millones de trabajadores de toda Europa y de todo el mundo en la reivindicación de objetivos similares: lucha contra el desempleo, derechos de los trabajadores, soluciones a la crisis económica.*

*Este 1.º de Mayo tiene un sentido cualitativamente nuevo para el movimiento obrero. Es el principio de una larga respuesta para evitar que la derecha imponga sus soluciones unilaterales, a costa de los trabajadores. Las movilizaciones del 1.º de Mayo cobran su verdadero significado en esta perspectiva de un proceso que ha de impedir que la política de derechas se reduzca, en esta democracia, a convertir los privilegios del antiguo régimen en nuevos y más sutiles privilegios para la oligarquía.*

*Como señala el Manifiesto del 1.º de Mayo de la C. S. de CC. OO: «La salida de la crisis económica, la solución al paro y el nuevo marco de relaciones laborales, que se formará con el Estatuto de Derechos de los Trabajadores y las leyes sindicales, que se deben aprobar en esta legislatura como desarrollo de la Constitución, el proceso autonómico, son el gran reto que debe afrontar el movimiento obrero».*

*«Por eso, este 1.º de Mayo tiene que ser la fecha en que la voluntad unánime de la clase obrera se exprese con firmeza a través de la unidad de acción de CC. OO y UGT por los siguientes objetivos:*

*– Por una salida democrática y racional, y favorable a los intereses de los trabajadores, de la crisis económica.*

*– Por un Plan de Solidaridad Nacional contra el Paro. Que cree puestos de trabajo; garantice un seguro de desempleo suficiente a los parados; reduzca la jornada de trabajo (cuarenta horas), la edad de jubilación, las horas extras y el pluriempleo.*

*– Por un marco democrático de derechos sindicales y relaciones laborales: Estatuto de Derechos del Trabajador, etc.*

*– Por la devolución del Patrimonio Sindical.*

*– Por la homologación sin trabas de los convenios firmados y en apoyo de las luchas en curso.»*

*La consecución de estos objetivos requiere que la unidad de acción de CC. OO y UGT se fortalezca y profundice. La intensa negociación colectiva, en unos meses difíciles, ha revelado la necesidad de que los acuerdos entre las dos centrales no queden limitados a las Ejecutivas. Que secciones sindicales, comités y delegados, y, en definitiva, todos los trabajadores, compartan el sentido y alcance de unos acuerdos que van a ser inevitables durante un largo período.*

*La necesaria unidad de acción, que CC. OO. tantas veces ha proclamado, se hace evidente ahora ante unos objetivos inaplazables y concretos.*

